



Leichtathletikfreunde 1987 Villmar e. V.

1. Vorsitzender Walter Haas, Grabenstr. 19, 65606 Villmar 1,

Hessische Hallen-Mehrkampfmeisterschaften des HTV in Stadtallendorf.

Steven Ulbrich (LfV) Hessischer Hallen-Meister im Dreikampf.

Gold, Silber und Bronze für die Leichtathletikfreunde Villmar.

WH. Sehr zufrieden sein konnten die sechs Athletinnen und Athleten von den Leichtathletikfreunden 1987 Villmar bei den Hessischen Hallen-Mehrkampfmeisterschaften des Hessischen Turn-Verbandes (HTV) in Stadtallendorf. Allen voran bei den Schülern 12-13 Steven Ulbrich bei seinem Debüt. Mit 9,63 sek über 60 m, 4,25 m im Weitsprung und der überragenden Weite von 10,20 m im Kugelstoßen sammelte Steven 1 211 Punkte, holte sich damit die Goldmedaille und wurde überraschend Hessenmeister im Dreikampf. Jannik Schmidt, einer der Jüngsten, belegte in der gleichen Klasse mit 926 Punkten (10,23 sek/3,61 m/6,90 m) den 10. Platz. Für eine weitere positive Überraschung sorgte bei den Schülerinnen 12-13 Elea Löhr, die noch zu dem jüngeren Jahrgang zählt. Nachdem Elea im Weitsprung mit 4,16 m erstmals die 4 m Marke übertraf, lief sie die 60 m in 9,46 sek und schaffte im Kugelstoßen 5,96 m.

Dies ergab 1 145 Punkte, die für die Silbermedaille und die Hessische Vizemeisterschaft reichten.

Im Dreikampf der Männer gewann Lorenz Braun, der die 60 m in 7,95 sek lief, im Weitsprung 5,23 m erzielte und die Kugel auf 9,94 m stieß mit 1 508 Punkten, wie im Vorjahr, den 3. Platz und die Bronzemedaille, gefolgt von seinem Mannschaftskameraden Alexander Fiehn, der mit 1 475 Punkten (8,43 sek/4,67 m/12,20 m) den 4. Platz belegte.

Ebenfalls auf Platz 4 kam bei der weiblichen Jugend 18-19 Chantal Jung mit 1 125 Punkten (10,18 sek/3,78 m/7,08 m).

Mit freundlichen Grüßen

Walter Haas
1. Vorsitzender